

県立須磨三校連絡協議会（三校会）のご報告

9月7日（土）、須磨友が丘高校セミナールームにて三校会が開催されました。

毎年1回、須磨東高校、須磨友が丘高校、北須磨高校の三校が集まり、PTA（育友会）の活動や運営などについて情報交換をする場として開催されます。

今回も、各校から校長、教頭先生をはじめ、PTA（育友会）会長、本部役員が多数参加し有意義な意見交換ができました。

準備から開催まで、ご尽力くださった須磨友が丘高校の皆様にはとても感謝しています。

議題は、役員や委員の選出方法や運営、雨天時の文化祭の進め方、制服リユースについて、学校でのスマートフォンの使い方など様々でした。

PTA役員として活動している中、これで良いのか迷ったりすることは多く、学校は違えども、同じ立場の者として相談し、意見を聞くことのできる場があることはとても心強く、ありがたいことです。

また、先生方からは学校としての立場からの考えやアドバイスがいただけ、学校との関わり方、協力の仕方を考える事ができました。

今回も参考になる意見をいただき、今後の活動に大いに役立つ良い機会となりました。



令和元年度

県立須磨三校PTA・育友会連絡協議会

